

Im Juli 2014 hat die Auftaktveranstaltung bezüglich des demografischen Entwicklungsprozesses für die Stadt Schortens begonnen. Am kommenden Sonnabend, 20.09.2014, findet ab 10:00 Uhr in der IGS Friesland die „Zukunftskonferenz“ statt. Hierzu hat es bereits umfangreiche Informationen gegeben.

Die Stadt Schortens weist noch einmal darauf hin, dass die Zukunftskonferenz öffentlich und für alle Bürgerinnen und Bürger zugänglich ist. Moderiert wird der Prozess von Herrn Roman Mölling von dem Unternehmen MöllingMedia aus Hannover. Bis zum Sommer nächsten Jahres sollen in verschiedenen Themenfeldern Vorschläge zur Entwicklung unserer Stadt erarbeitet werden.

Die Stadt freut sich über möglichst großes Interesse an diesem Entwicklungsprozess und lädt alle Bürgerinnen und Bürger zum Mitmachen ein.